■ Lagon. Du monde sur les pontons ce week-end

## La mer sous tous les angles

Entre la manifestation Objectif bleu, proposée par la Maison du lagon, et la Fête de la mer, organisée par le Cercle nautique calédonien, les occasions de sortir en mer n'ont pas manqué ce week-end. On pouvait aussi se divertir en parcourant les quais, les pieds au sec.



## Sorties en voilier

Près de 250 personnes se sont inscrites aux différentes sorties proposées baie de la Moselle pour l'Objectif bleu, deuxième édition du week-end nautique de la Maison du lagon. Les amateurs de vitesse ont opté pour des balades à jet-ski, les autres pour des initiations à la voile. Egalement au programme : le tour des baies en catamaran et des croisières pour observer les oiseaux qui nichent sur les îlots.

## A fond pour l'environnement

Des associations de protection de la nature ont animé sept stands sur les voiliers amarrés au ponton K. On pouvait y apprendre beaucoup sur les mammifères marins, les moyens de préserver le platier et le lagon. Sur un multicoque, l'Ecole des métiers de la mer présentait ses formations.









## Puces des mers

Une vingtaine de stands ont été dressés à l'occasion d'un vide-greniers spécial mer sur le parking du CNC. De quoi dénicher tout un tas d'objets pour la navigation et la pêche. La Société nationale des secours en mer était également présente pour prodiguer des conseils.

PAGE 16 \_\_\_\_\_\_\_ 03/06/2013 \_\_\_